



## **El Equipo de los/as Laicos/as MIC del Paraguay**

Nos reunimos para mirar nuestro recorrido en la animación del laicado, al volver a mirar todo lo que nos anima nos sentimos que hemos ido construyendo con

limitaciones, debilidades y fortalezas la casa, hogar... familia del Reino, donde todos/as cabemos, experimentamos que fuimos siendo impulsados por el Espíritu, y palpamos que somos realmente muchos corazones, una sola familia que comparte y va generando vida desde el silencio.

A los/as laicos/as ha marcado los cien años bajo tierra de M. Alfonsa en el silencio en la que se ha ido muriendo la semilla para que hoy brote el nuevo germen



de vida que es el alicado, y que ella como fundadora no vio el fruto de su sacrificio, esta experiencia nos anima y nos fortalece sabernos tan amados por Dios, que hoy nos sigue llamando a entregar la vida con generosidad.



El equipo país después de una oración compartida de laicos y hermanas hemos profundizado en el Itinerario de formación que nos gustaría recorrer durante los años desde marzo de 2015 a diciembre de 2016 de la siguiente manera, **Para fortalecer la identidad concepcionista:**

**1. Conocer y profundizar los documentos de la familia MIC:**

- Biografía de la fundadora M. Alfonsa Cavín.
- Las cartas.
- Azul y violeta.
- Otros.

**2. Profundización de la fichas:**

- Ficha I El hoy de mi vocación.
- Ficha II Mi historia vocacional.
- Ficha III Las huellas de "Dios en el camino del discipulado.

**3. Documentos de la iglesia:**

- Vaticano segundo: La misión del laico en la iglesia.
- Encíclicas sobre el laicado.

**4. Estudio del evangelio: De San Marcos**

- Oración personal.
- Oración comunitaria.
- Retiro.
- Celebración de aniversario.
- Otros acontecimientos.

**5. Encuentros:**

- Locales.
- Entre otras comunidades.
- Nacional.





En la comunidad de San Francisco Misiones este día han compartido las experiencias de vida desde la primera ficha de trabajo, en la que resalta el llamado de Dios a cada uno y la experiencia de

la fe que les une, el sentirse familia con nosotras, identificados con la misión que van realizando desde la Espiritualidad Concepcionista en sus hogares, en la comunidad, en la parroquia, por la que agradecen a Dios por su gran amor manifestado de muchas manera, formas, estilos de vida en la que se encuentran.

**GRACIAS SEÑOR, POR LOS CUATRO AÑOS DE CAMINAR JUNTOS  
CON LA COMUNIDAD DE SAN FRANCISCO**

